

**Espagne.** — *Entrée d'un général dans les ordres* — Un événement peu commun s'est produit dernièrement, à Madrid, dans l'église Saint François de Borgia : un général, devenu prêtre et appartenant à la Compagnie de Jésus, y a célébré sa première messe. Le P. Raphaël Lacaze, qui appartenait à une noble famille madrilène, est à peine âgé de quarante-neuf ans ; il était encore, en 1898, colonel breveté d'état-major, et professeur du jeune roi Alphonse XIII ; il avait, en 1893, épousé une jeune femme qui lui avait donné deux enfants. En septembre 1898, le jour même où il reçut sa promotion au grade de général, sa femme fut emportée par une pneumonie aiguë, et, quelques mois plus tard, le général perdit ses deux enfants dans la même nuit, par la diphtérie. Affolé par la douleur, le général résolut d'entrer dans les ordres et il poussait ses études si activement qu'il pouvait, il y a quelques semaines, dire sa première messe. La reine régente lui a envoyé une magnifique étole ; beaucoup d'officiers généraux, ayant à leur tête le ministre de la guerre, ont assisté à la première messe de leur ancien camarade.

**Etats-Unis.** — Mgr Parley, évêque de Zeugma, auxiliaire de Mgr Corrigan, a béni il y a quelque temps la chapelle que le gouvernement, vaincu par de longues instances, s'est enfin décidé à faire élever près de l'école militaire de West Point. De lui-même, le gouvernement n'avait naturellement songé à ouvrir qu'un oratoire protestant, bien que plus de la moitié des élèves fussent catholiques.

Le secrétaire de la guerre, accompagné de plusieurs généraux, a assisté à la bénédiction de la chapelle de West Point ; mais cette chapelle, ce n'est pas le gouvernement qui l'a construite ; il s'est borné à permettre qu'on l'érigéât avec les offrandes recueillies par le curé de la paroisse.

---